
 

田中 JICA理事長に何が出来るのか？ 

 

我々は小さな企業集団であるが、既に JICA の数を上回る国、地域に進出して国際貢

献を果たしている。JICA の年度予算は一兆円で、我々の世界中での予算は２億弱だ。 

 JICAの情報収集能力では、POLY-GLUを水事業限定と思っているようだが、今では

SDGs全般を手掛けている。 

田中理事長！ JICA は一兆円に見合う国際貢献など果たしていない。 

参議院での２度目の参考人招致が有るそうだ。知る限りのことを述べるつもりだ。 

貴方の JICA でのお仕事は何ですか？ 元東大副学長としての飾り者ですか？ 

とんでもない大金を、国際貢献に有効に遣う能力は、貴方や JICA には無い。 

職員の 70％を解雇して、使い者になりそうな 30％程度を再教育し、予算を 3,000 億

円ほどに減額しても、現在の JICA 以上の国際貢献は出来る。 

東大の副学長ほど、JICA 理事長は楽では無いはずだ。一兆円の責任を負わされている

事を、常時忘れないでいただきたい。 

緩みに緩んでいる JICA を立て直すには、兵庫県立大の五百旗頭理事長を担ぎ出すの

が最善だが、緩み切っている外務省は怖くて声もかけられないだろう。 

田中理事長！ 貴方が三顧の礼で迎えたらいかがか？ 
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